LEGISLADORES CRUZAN REPROCHES

Furia invade la Permanente

En una tarde de confrontación en el Congreso, Lilly Téllez llamó *Changoleón* a Fernández Noroña

que "lo dice usted bien, si usted hace algún tipo de comentario lo pueden denunciar y llamar-lo violencia política de género, pero si alguien trae la sangre muy caliente, yo me apunto y lo arreglamos como quieran, como se tenga que arreglar. Si no quieren que sea en la Camara, donde quieran".

Escenas verbales de la sesión más tensa en la Permanente, en la que por primera vez los morenistas no impusieron sus reglas, porque en esta ocasión la oposición no se quedó callada.

Lilly Téllez también señaló que la senadora de Morena Imelda Castro tiene la protección del Cártel del Golfo. Fernández Noroña lamentó el señalamiento y calificó de "terror" al pleno del Senado. El priista Jorge Carlos Ramírez Marín coincidió en que no deben escalar la violencia verbal y pidió retirar del Diario de los Debates todos los calificativos, pero Téllez dijo que no retiraba nada.



Si trae la sangre muy caliente, adelante, chavalón, se vale y si quiere con una mano atrás, para que no digan que la edad."

MARIO ZAMORA SENADOR DEL PRI, AL RETAR A FERNÁNDEZ NOROÑA

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

La panista Lilly Téllez se puso de pie para formularle una pregunta al priista Mario Zamora, que hablaba en tribuna ante el pleno de la Comisión Permanente.

"Espero que el diputado Changoleón lo esté escuchando. ¡Ah! ¡Ahí está! Por favor, explíquele al diputado Changoleón cómo operó el crimen organizado en Sinaloa.

"Y póngale atención, Changoleón, porque ustedes son el brazo político del crimen organizado", soltó Lilly Téllez y hasta su combativa compañera senadora, Kenia López Rabadán, abrió más los ojos y no pudo disimular la sorpresa que le causó la forma en que Téllez se dirigió al diputado petista-morenista Gerardo Fernández Noroña.

Conocido por el histrionismo que usa en la tribuna para descalificar a sus adversarios políticos, desde su curul de la Permanente, el diputado reprochó el ataque.

"Pedirle a la Mesa Directiva que no permita los insultos...
porque si fuera a la inversa yo
sería acusado de violencia política de género. A mí me parece
que usar, además, a un indigente para tratar de insultar a
un legislador no sólo muestra
racismo y clasismo; es una falta
de educación", expresó Fernández Noroña.

López Rabadán le recordó que él ofende a los panistas al decirles paniaguados y ellos jamás lo reconvienen.

Y desde la tribuna, Zamora le expresó a Fernández Noroña



Foto: Eduardo Jiménez Fernández Noroña reclamó el mote usado por Lilly Téllez.